anales más brillantes a causa de las expediciones científicas que ha organizado, la protección otorgada a las proficuas empresas de investigación y la coordinación de sus trabajos. El Instituto Francés, formado poco tiempo después de la Revolución, ha hecho indudablemente más que cualquier otro cuerpo independiente para concentrar inteligencias selectas sobre los problemas

de la pura ciencia.

Hace tres siglos que Lord Bacon en su New Atlantis imaginó una gran institución para investigaciones científicas y artísticas que llamó "Solomon's House (La casa de Salomón)" y para la cual trazó una división acabada de labor intelectual. Además de varios grupos de experimentadores creaba tres especiales, llamados poéticamente "Faros", quienes después de examinar la labor de los experimentadores "cuidarían de encaminarlos a nuevos y más brillantes experimentos que penetraran más intimamente en el alma de la naturaleza." Luégo, aparte de los que "estudiaban los experimentos dirigidos en tal forma y daban cuenta de los resulados," había otros tres conocidos por "Intérpretes de la Naturaleza," los cuales tenían a cargo "elevar por medio de ensayos los primeros descubrimientos hasta mayores